

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan di Pasar Simpang Limun Kecamatan Medan Kota, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Karakteristik pedagang kaki lima dengan tingkat pendidikan semua pedagang dengan tingkat pendidikan sebagian besar 38,09%. Suku yang terbanyak adalah suku Batak menurut suku tersebut mereka lebih menyukai berdagang dari pada berdiam diri dirumah. Ada dua faktor pendorong lain yang menyebabkan mereka menjadi pedagang kaki lima pertama karena factor lokasi berdagang yang dekat dengan tempat tinggal, factor kedua adalah untuk mengisi waktu luang. Para pedagang kaki lima tetap menggelar dagangannya diluar pasar meskipun dilakukan penertiban berulang kali. Alasannya karena pendapatan di luar pasar lebih tinggi dari pada di dalam pasar.
2. Karakteristik usaha lama berdagang pedagang kaki lima dengan lokasi berjualan di jalan S.M Raja dan jalan Sakti Lubis. Bentuk tempat usaha yang dipakai pedagang kaki lima sebagai tempat berdagangnya adalah gerobak, lapak seperti yang terlihat pada gambar. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 42 responden yang diteliti adalah 76,19(32 responden) menyatakan bahwa mereka memulai usaha sebagai pedagang kaki lima dengan modal sendiri. Selebihnya mendapatkan modal dengan cara meminjam hanya kepada kerabat atau teman. Komoditi yang dijual di pasar Simpang Limun hampir mewakili seluruh komoditi yang ada di pasar-pasar lain

dan sangat beragam jenisnya seperti berbagai jenis ikan, kebutuhan sehari-hari, perlengkapan dapur, daging, buah-buahan, sayuran, hingga produk elektronik.

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan dari penelitian maka dapat ditemukan saran-saran yang diambil oleh penulis :

1. Para pedagang kaki lima juga diharapkan lebih memperhatikan tingkat keselamatan dirinya karena berjualan di badan jalan. Kepada para pedagang kaki lima hendaknya mematuhi peraturan pemerintah yaitu berjualan di tempat yang disediakan.
2. Pendidikan dikalangan pedagang kaki lima sangatlah penting karena untuk upaya pengembangan hidup, selain itu pendidikan juga dapat memperluas pengetahuan, meningkatkan aktivitas dan kreatifitas, mempertinggi nasionalis sehingga untuk masa yang akan datang dapat lebih dirasakan manfaatnya dalam mempermudah untuk mencari kerja yang lebih baik lagi.